



PROFUNDIZAR LOS GRANDES DESAFÍOS QUE SE PRESENTAN A LA IGLESIA

28-07-2012



PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN

Monseñor Octavio Ruiz Arenas, secretario del Consejo Pontificio para la Nueva Evangelización define al “Nuevo Observatorio de la Nueva Evangelización para América Latina” que se inauguró en Bogotá, como una plataforma de información, de investigación y de estudios de experiencias y procesos de la Nueva Evangelización que ya están en acto en América Latina y el Caribe.

Asimismo, el prelado –además de destacar la importancia del Nuevo Observatorio- afirma que el mismo ayuda a profundizar los grandes desafíos que se presentan hoy a la iglesia en su misión e indagar las causas que llevan a algunas personas a abandonar la iglesia, entre otros puntos.